
SESION N° 18 
SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE INGENIERIA 

INDUSTRIAL, SISTEMAS E INFORMATICA 

En la ciudad universitaria de la Universidad Nacional Jose Faustino Sanchez Carrion — Huacho, si 

9:30 de Ia mariana del dia Viernes 04 de Agosto del 2017, se reunieron en salon de sustentacione 

Piso del pabellon administrativo de la Facultad de Ingenieria Industrial, Sistemas e Informatica, 

miembros del Consejo de Facultad, con la asistencia de: Ing. Alejandro Salazar Santibafiez, Ing. Cesar 

Armando Diaz Valladares, Ing. Jose German Soto La Rosa, Ing. William Silva Sanchez, Ing. Marco Arturo 

Guzman Espinosa, Ing. Edwin Ivan Farro Pacifico, Ing. Hugo Sdrrano Rodas, Ing. Delvis Beder Morales 

Escobar, Ing. Jose Antonio Galan Felipe, Ing. Jose Antonio Garrido Oyola, Est. Consuelo Nicol Echegaray 

Ayala, Est. Juan Emilio Catillo Cruz, Est. Gina Deil Rosario Giraldo Hidalgo, Est. Luis Aaron Pacora 

Changana, Est. Ariana Valeria Valverde Huranga. 

El senor Decano Ing. Alejandro Salazar Santibafiez, con el quorum reglamentario da por iniciada la sesion 

ordinaria, dandose lectura al acta anterior, la misma que fue aprobada sin observaciones. 

DESPACHOS: 

1. Expedientes expeditos para optar el Grado Academico de Bachiller. Pasa a orden del dia.. 

2. Oficio N'0493-D-FIISI-UNJFSC, de 31 de julio 2017, promovido por el Decano de la FIISI solicitandc 

que el colegio se ratifique la propuesta de designation de los miembros faltantes de la Comision de 

Grados y titulos de la FIISI, pasa igualmente a la orden del dia. 

3. Ofici:..„(4° 0495-2017-D-FIISI-UNJFSC,de fecha 31 de Jutto 2017,presentado por el Decano solicitando 

validar las acciones academicas y administrativas del Director de Ia E.P. de Ingenieria Informatica Ing. 

Juan Carlos de los Santos Garcia. Pasa a orden del dia. 

4. Oficio N' 0494 — 2017 — D — FIISI UNJFSC — UNJFSC, de fecha 31 de julio 2017, solicitando designar al 

Director de la Escuela Profesional de Ingenieria de Sistemas y validar las acciones academicas y 

administrativas del Director de la Escuela Profesional de Ingenieria de Sistemas Ing. Jorge Antonio 

Sanchez Guzman. Pasa a orden del dia.  

5. Expediente N°059132, promovido por la estudiante Perez Rivera Gianela, queja contra el docente 

Ing. Alex Diaz Vasquez por el real desemperio en la asignatura: INGENIERIA DE SOFTWARE II , pasa 

al orden del dia. 

6. Expediente N°052840, promovido,poc el Ing. Noe Huaman tenia que tramitar la postergacion de su 

Afios Sabatico aprobado con anticipation. Pasa a orden del dia. 

7. Expediente N°053804 promovido por el Ing. Julio Amado Sotelo quien tramita un informe de 

evaluation que no mereci6 mayor comentario. Pasa a orden del dia. 

8. Expediente N° 048544, promovido por el Ing. Julio Cesar Morales Leon quien tramita cambio de 

horario de Ia asignatura Inteligencia de Negocios. Regularizando la modification horario debiendo 

laborar los dias viernes y sabados, evitando problemas de movilidad y seguridad a los estudiantes 

(conteniendo el Oficio Circ. N°0048-2017-VRAC). Pasa a orden del dia. 

9. Expediente N°051457 promovido por la Vicerrectora Academica quien plantea a la Facultad de 

eventualmente modificar el numero de vacantes autorizadas a comienzos de alio. Pasa a orden del 

dia. 
1. 



INFORMES: 

• 

• 

1. El Decano Ing. Alejandro Salazar Santibaliez , informa que existen docentes que vienen perjudicando 

a los alumnos en lo que respecta a sus evaluaciones, algunos jalando a mas del 50%, otros,-;-,-.. pst rAus4  

calificando con notas minimas, que perjudican y son evidencias que no suma a sumar en e 	4(401;,%.-  

proceso de acreditacion ademas hay docentes quell() cumplen a cabalidad su labor de enselianza; sAEccARD= t ci;  

producto de ello tenemos documentos de los alumnos pidiendo ser evaluados por otro docenti, 
ADMINISTRATIVA; 

Pasa a orden del dia. 

2. El decano informa que el Ing. Marco Guzman Espinoza presento una propuesta de Cambio en el 

Comite de Evaluation Acreditacion y certification de Ia E.P. de Ingenieria Industrial conformada por 

el : Ing. Cesar Armando Diaz Valladares, Ing. Carlos Bruno Romero, Ing. Hugo Serrano Rodas y el Ing. 

Erlo Lino Escobar. Pasa para el orden de dia. 

3. El Decano informa que los actividades Lectivas — Administrativas, etc. del periodo 2017-I han 

deficitarios. Asi por ejemplo no ha sido posible cumplir con Ia presentation del PAF, por Ia inaction, 

retraso y no presentation de los documentos respectivos por parte de los directores de 

tomento y Escuela. 

• ➢ -No se ofrece un control minucioso en el trabajo Lectivo de los Docentes. 

➢ !_a Falta de control origina que algunos docentes no suban notas al sistema luego de las 

evaluaciones. 

➢ Se incumplen por parte de los directores de la escuela la orden de poner en practica las 

ayudantias de catedra a sabiendas del problema de muchos alumnos reprobados. Solicita 

tratarse el tema en el orden del dia. 

4. El decano informa que de manera verbal ha recibido Ia modification de un incrementc. c cuatro (04) 

plazas a T.C. para contrato de docentes (periodo lectivo 2017-11) y solicita trasladar el tema a la 

section orden del dia. 

5. El decano da a conocer al colegiade: 	directores de las E.P. de Ingenieria de Sistemas, e Informatica 

fueron designados por consejo de Facultad hasta el 28 de Junio del 2016 por lo que este celegiado 

debe extender el mandato hasta la fecha de designation de los nuevos directores de escuela. Pasa al 

Orden del Dia. 

PEDIDOS: 

1. El Decano Ing. Alejandro Salazar Santibaliez, pide que se ratifique la R.F. N° 286 - 2017 — FIISI — 
UNJFSC., de fecha 26 de julio 2017. Ratification de Comision Evaluadora para Contrato Docente 
Semestre Academic° 2017-11 Nivel Pregrado. Pasa a orden del dia. 

2. El Decano de la FIISI, solicita dar tratamiento y resolver el problema de las actividades 

administrativas del periodo 2017-I expuesta en la seccidn informes. 

ORDEN DEL DIA: 

1. Los miembros del Consejo de Facultad revisan los expedientes expeditor para optar el 

Grado de Bachiller, al no encontrar observaciones alguna, aprobaron los expedientes de los 

sigu,,Aes: 

GERVACIO VERAMENDI JUNIOR 1 -

ADO 

778-2017-FIISI-UNJFSC !NG. INDUSTRIAL APROBADO 	i 

2 YAHAIRA SAYURY BASILIO ESPINOZA RD 779-2017-FIISI-UNJFSC ING.INDUSTRIAL APROBADO  

3 3 JEAN SUNAU GASPAR CHILET RD 785-2017-FIISI-UNJFSC ING.INDUSTR4AL APROBADO 
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OSCAR EDUARDO CORONADO AGURTO I RD 784-2017- FIISI-UNJFSC ING.ELECTRONICA APROBADO 

   

2. Se da lectura del Oficio N°0493-D-FIISI-UNJFSC, de 31 de julio 2017, promovido por el Decano de la 

FIISI solicitando que el colegiado apruebe la propuesta de designation de los miembros faltantes de 

Ia Comision de Grados y titulos de la FIISI. 

3. El pleno del Consejo de Facultad aprueba por unanimidad la designation de los miembros faltantes 

en la ComisiOn de grados y titulos, promovido por el Decano dela FII51, siendo los designados : Ing. 

Ulises Robert Martinez Chafalote y el Ing. Jose Antonio Galdos Felipe, como nuevos integrantes de la 

Comision de Grados y Titulos. La comision de Grados y Titulos de la FIISI, quedara conformada: 

Ing. Hugo Serrano Rodas 

Ing. Jose Antonio Galdos Felipe, 

Ing. Ulises Robert Martinez Chat Time 

Presidente 

Miembro 

Miembro 

4. Se da lectura del Oficio N° 0495-2017-D-FIISI-UNJFSC,de fecha 31 de Julio 2017,presentado por eI 

Decano solicitando validar las acciones acadernicas y administrativas del Director de la E.P. de 

Inge }a ria Informatica Ing. Juan Carlos de los Santos Garcia hasta la fecha. Asi mismo ratificar y 

aprobar la designaciOn del Dr. Manuel Antonio Leon Julca como nuevo Director de la tP. de 

Ingenieria Informatica.''' 

5. El Ir,geniero Alejandro Salazar Santibafiez, al hacer uso de la palabra, manifiesta que los Directores 

han sido designados por un periodo de un alio, de la EP.de Ingenieria Informatica habia sido 

designados hasta el 28 de Junio 2017. 

6. Por unanimidad el colegiado ratifica y aprueba la designation del Director de E.P. de Ingenieria 

Informatica Ing. Manuel Leon Julca, por el periodo de un (01) afio a partir de la fecha. 

7. Asimismo los integrantes de este Consejo de Facultad aprueban validar las acciones academicas y 

administrativas desde el 28 de junio hasta el 03 de agosto, del saliente Director Ing. Juan Carlos de 

los Santos Garcia. 

8. Se da lectura del Oficio N° 0494 — 2017 — D — FIISI UNJFSC — UNJFSC, de fecha 31 de julio 2017, 

solicitando designar al Director de la Escuela Profesional de Ingenieria de Sistemas y validar las 

acciones academic, 	administrativas del Director de la Escuela Profesional de Ingenieria 

Informatica Ing. Jorge Antonio Sanchez Guzman. 

9. El Ingeniero Alejandro Salazar Santibanez, al hacer uso de la palabra, manifiesta que los Directores 

han sido designados por un periodo de un afio, de Ia EP.de Ingenieria de Sistemas habia sido 

designado hasta el 28 de Junio 2017. 

10. Por unanimidad el colegiado ratifica y aprueba la designation del Director de E.P. de Ingenieria de 

Sistemajpg. Ivan Quispe Soto, por el periodo de un (01) alio a partir de la fecha. 

11. Asimismo los integrantes de este Consejo de Facultad aprueban validar las acciones acadernicas y 

administrativas desde el 28 de junior hasta el 03 de agosto del saliente Director Ing. Jorge Antonio 

Sanchez Guzman 	
or 

12. Expediente N°059132, promovido por la t.,s,tudiante Perez Rivera Gianela, queja contra el docen.e 

Ing. Alex Diaz Vasquez por el mal desemperio en la asignatura : INGENIERIA DE SOFTWARE II , El 

consejero Marco Guzman, manifiesta que las normas establecidas como el Estatuto, Reglamento 

AcatTico y otros aprobados convenientemente son para cumplirlas y al docente no lo esta 

haciendo al obligar el trabajo a los dias sabado como esta verificado, siendo igualmente observables 

su desempelio en aula no usando por ejemplo materiales audio visuales, etc. 
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El consejero Cesar Diaz Valladares ,  sugiere se ordene convocar a los Directores de Escuela y 

Departamento para Ilegar a la solution del problema. 

El estudiante Juan Emilio Catillo Cruz (Electronica) refiere a que el trabajo de los sabados no tien 

que ser obligatorio. 

13. El Decano Ing. Alejandro Salazar Santibariez ,da a conocer que los directores deben de actuar de 

acuerdo al Estatuto y Reglamento Academia), instrumento que sirven para encaminar dentro de lo 

normativo el desarrollo academia) sin tperjudicar a los alumnos. Es conocido que los alumnos vienen 

reclamando con documentos sobre la actitud de algunos docentes en el aspecto de enselianza y 

evaluation, docentes que jalan a mas del 50%, lo que es necesario conocer las razones que estan 

induciendo a estos pormenores, por to que pido a este Consejo de Facultad que se confOrme una 

Comision Permanente para Resolver Problemas Academicos de Ia Facultad, la cual debe estar 

conformada por los Directores de Escuela en su mayoria, propongo una terns de 5 miembros : 

• Dr. Alcibiades FlaFneneio Sosa Palokno Presidente 

• Ing. Juan Carlos Maiftfu.ay Felipe Miembro 

• Dr. Manuel Antonio LeOn Julca Miembro 

• Ing. Delvis Beder Morales Escobar Miembro 

• Mg. Eddy Ivan Quispe Soto Miembro 

14. El 14-14-lugo Serrano Rodas, deja constancia que esta de acuerdo con Ia propuesta del Decano de la 

15. El Pleno, del Consejo aprueba pbr unanimidad la ComisiOn Permanente para Resolver Problemas 

Acadernicos de Ia Facultad. Lal'misma Comision convocara, procesara y recomendarA las acciones 

mas convenientes al interes superior del estudiante, acciones estas que se ejecutaran a plazos,  

perentorios. 

16. Se da lectura del expediente N°052840, promovido por el Ing. Noe Huaman tenia que tramitar la 

postergacion de su Anos SalAticb aprobado con anticipation. 

17. El Ingeniero Alejandro Salazar Santilzariez, manifiesta que este caso se tendria que esperar la 

ratification de la R.F. N° 059 — 2017-FIISI-UNJFSC, de fecha 13 de marzo 2017, que otorga el ail° 

Sabsatico al docente: Noe Huamam-iena por parte del Consejo Universitario. Y luego aceptar 'a 

postergacion de Ario Sabatico segirn solicitud del solicitante. 

18. Se da lectura del expediente N°053804 promovido por el Ing. Julio Amado Sotelo quien tramita un 

informe de evaluation. Se acepta el informe de evaluation. 

19. Se da lectura del expediente N° 048544, promovido por el Ing. Julio Cesar 	des Leon quien 

tramita cambio de horario de la asignatura Inteligencia de Negocios. 

20. El Consejo de facultad aprueba la solicitud planteada por el Ing. Julio Cesar Morales Leon, 

regularizando Ia modification horario debiendo laborar los dias viernes y sabados, evitando 

problemas de movilidad y seguridad a los estudiantes (conteniendo el Oficio Circ. N°0048-2017-

VRAC) 

21. Se da lectura del expediente N°Q51457 promovidO por la Vicerrectora Academica quien plantea a la 

Facultad, de eventualmente modificar el, mimero de vacantes autorizadas a comienzos de alio. 

22. El plen6 del Consejo de Facultad acueha tomar conocimiento del document() mencionado 

mantener sin cambios las vacantes hasta ahora autorizadas para el periodo lectivo 2017-11. 

2D. El decano hate use de la palabra para reiterar el informe que el Ing. Marco Guzman Espinosa sugeria 

y pr6-.4.)nia una propuesta de Cambio en el Comite de EvaluaciOn Acreditaci6n y certification de la 

F.. P. de Ing'enieria Industrial, siendo la propuesta conformada por el : Ing. Marco Guzman espinosa, 

Ing. Cesar Armando Diaz Valladares, Ing. Carlos Bruno Romero, Ing. Hugo Serrano Rodas y el Ing. Erlo 

Lim.) Escobar. 



Siendo las 2.40 p.m. el senor Decano Alejandro Salazar Santibaiiez, al no tener mas asuntos en agenria 

dio por concluida la sesion ordinaria de hp,',viernes 04 de agosto 20 
U. 
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24. Ellonsejo de Faculiad acuerda aprobar la propuesta y designaciOn de los miembros del Comite 

Evaluacion Acreditacion y certificacion de la E.P. de Ingenieria Industrial, quedando conforma 

siguiente manera: 

• Ing. Marcos Gr./man Espinosa. 	a 	Presidente 

• Ing. Cesar Armando Diaz Valladares. 	Miembro 

• Ing. Carlos Bruno Romero. 	 Miembro 

• Ing. Erlo Lino Escobar. 	 Miembro 

• Ing. Hugo Serrano Rodas. 	 Miembro 

Personal de Apoyo 

• Sra. Gloria Alicia Cristobal Mendoza. 

• Sra. Luz Elena Castillo Pazos. 

• Est. Consuelo Nicol Echegaray Ayala. 

• Est. Angelica Davila Retuerto. 

25. El Decano reitera lo especificado en la seccion informes que las actividades Lectivas — 

Administrativas, etc. del periodo 2017-I han sido deficitarios, producto de ello, no hemos presentadc 

el PAF, por la inaccion, retraso y no presthitacion de los documentos respectivos por parte de los 
. 4." 

directores de departamento y Escuela qeilwries actuan con mucha parsimonia en su, gestion. Se note 
, 

que no se ofrece un control minucioso en el trabajo Lectivo de los Docentes, existiendo una falta de 

control y monitoreo, lo que viene originando que algunos docentes no suban notas al sistema luego 

de las evaluaciones. Adernas hay incumplimiento por Qrte de los directores de Ia escuela Ia orden 
7)4.,v 

de poner en practica las ayudantias de catedra a sabiendas del problema de muchos alumnos 

1-eprObados. 

26. El Decal 	Ing. Alejandro Salazar Santibaliez, pide que se ratifique la R.F. N° 286 - 2017 — FIISI 

UNJFSC., de fecha 26 de julio 2017. Ratificacion de Comision Evaluadora para Contrato Docente 

Semestre Academic° 2017-11 Nivel Pregrado. 

27. El Consejo de facultad acuerdan aprobar Ia ratificacion de la R.F. N° 286 - 2017 — FIISI — UNJFSC., de 

fecha 26 de julio 207. 

• 
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